

PERESMIAN PLTS ATAP BUNGASARI MEDAN

Pemda Sumut Puji PT Bungasari Flours Mills Indonesia Atas Komitmen Penggunaan Energi Bersih



Presiden Direktur PT Bungasari Flour Mills Indonesia Budiarto Wijaya.



Wakil Bupati Deli Serdang HM Ali Yusuf Siregar.



Presiden Komisaris PT Bungasari Flour Mills Indonesia Grant Lutz.



Kepala Bidang ESDM Sumut Neftiana Awalia Sitepu.



VP Commercial PT Xurya Daya Indonesia, Adhi Laksamanaputra.



Peresmian dan peluncuran Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS) Atap Bungasari Medan, di Kawasan Industri Medan 4, Medan, Sumut, Selasa (22/11) ditandai dengan penekanan sirine oleh (ki-ka): Edy Kusuma (Owner dan Founder FKS Group), Grant Lutz (Preskom PT Bogasari Flour Mills Indonesia), Teh Wee Chye (Managing Director Malaya Flour Mills), Shigeharu Kato (Direktur Toyota Tsusho), dan H.M.Ali Yusuf Siregar (Wakil Bupati Deli Serdang).

MEDAN (IM) - Langkah konkrit yang dilakukan PT Bungasari Flours Mills Indonesia sebagai pelaku industri atas komitmen penggunaan energi bersih dipuji oleh Pemda Sumut.

Hal tersebut terungkap dalam sambutan Kepala Bidang ESDM Sumut Neftiana Awalia Sitepu saat PT BUNGASARI FLOUR MILLS INDONESIA (Bungasari) meresmikan Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS) Atap pabrik Bungasari Medan di Kawasan Industri Medan 4, Medan, Sumatera Utara, Selasa (22/11) kemarin.

Dikatakan Neftiana, pemasangan PLTS atap Bungasari Medan merupakan salah satu dukungan sektor industri dalam mencapai komitmen karbon netral dan memaksimalkan penggunaan energi terbarukan untuk mengatasi perubahan iklim.

"Hal ini juga merupakan sebuah langkah konkrit PT Bungasari Flours Mills Indonesia sebagai pelaku industri atas komitmen penggunaan energi bersih," tegasnya. Pemanfaatan energi surya ini diharapkan mampu mendorong peningkatan target bauran EDBT 23% di tahun 2025.

"Langkah PT Bungasari Flours Mills Indonesia ini menunjukkan komitmen yang besar dari perusahaan sebagai salah satu pemangku kepentingan, karena telah mendukung fokus pemerintah dalam penggunaan energi terbarukan dan berinovasi dalam upaya menjalankan roda bisnis yang berkelanjutan," kata Neftiana seraya berharap program ini dapat direplikasi dan ditiru oleh perusahaan lain.

Pujian juga datang dari Wakil Bupati Deli Serdang HM Ali Yusuf Siregar. Dalam sambutannya ia mengatakan bahwa listrik sebagai sumber kesejahteraan masyarakat memiliki peranan penting bukan hanya dalam memberikan penerangan namun juga memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk meningkatkan kualitas hidupnya.

"Oleh karena itu saya merasa bersyukur karena PT Bungasari Flour Mills Indonesia masih memberikan



Hasan Kaman, Dato Ted Sioeng, Edy Kusuma dan istri berfoto bersama di pintu masuk pabrik.



Edy Kusuma mengajak Dato Ted Sioeng dan Hasan Kaman berkeliling meninjau pabrik.

perhatiannya dengan meresmikan PLTS atap. Saya berharap ini akan memberikan dampak yang besar bagi masyarakat Sumatera Utara khususnya masyarakat Deli Serdang, karena ini merupakan investasi jangka panjang yang menghadirkan energi ramah lingkungan," ujarnya.

Teakhir Ali Yusuf Siregar mengucapkan terimakasih dan apresiasi yang tulus kepada PT BUNGASARI FLOUR MILLS INDONESIA yang telah menggagas energi terbarukan ini.

PLTS Atap Bungasari Medan berkapasitas 2.4 megawatt-peak ini adalah satu di antara tiga proyek "Bungasari Hijau untuk Negeri" yang berorientasikan pada transisi energi baru terbarukan.

PLTS Atap ini tercatat sebagai yang terbesar di Sumut hingga saat ini dan terbesar pada kategori pabrik terigu di Indonesia, sekaligus menjadikan Bungasari selaku salah satu pelopor pembangunan PLTS Atap pabrik tepung terigu di Tanah Air.

Pada kesempatan yang sama juga diresmikan dua proyek yang lain dalam rangkaian "Bungasari Hijau untuk Negeri", yakni instalasi Absorption Chiller yang berorientasikan pada program Waste Heat Conversion serta proses Sertifikasi Industri Hijau yang berorientasi ramah lingkungan, di pabrik Bungasari di Cilegon, Banten. Investasi di pabrik Bungasari di Cilegon dan Medan ini merupakan bagian dari upaya untuk mencegah global warming yang mengancam lingkungan.

Peresmian dan peluncuran ditandai dengan penekanan tombol digital secara serempak di pabrik Bungasari di Kawasan Industri Medan 4, Medan, Sumut.

Hadir dalam rangkaian acara tersebut Owner dan Founder FKS Group Edy Kusuma, Presiden Komisaris PT Bungasari Flour Mills Indonesia Grant Lutz, Managing Director Malaya Flour Mills Teh Wee Chye, Director Toyota Tsusho Shigeharu Kato, Wakil Bupati Deli Serdang HM Ali Yusuf Siregar, dan Kepala Bidang ESDM Sumut Neftiana Awalia Sitepu. ●lus/hakim

FOTO: JHK



Pabrik Bungasari di Kawasan Industri Medan 4, Medan, Sumut